

ATLETISMO / La prueba es en Pontevedra

## El Ría ejercerá la representación local en el Gallego junior

Se desplazan por el club departamental a este campeonato un total de once deportistas

Redacción / Ferrol

Las pistas de atletismo del Centro de Tecnificación de Pontevedra acogerán mañana sábado, en horario de mañana y tarde, el Campeonato Gallego junior y promesa de invierno, en el que habrá una representación local con muchas opciones de realizar un buen papel.

En lo referente al Ría Ferrol-Concepción Arenal, mayoría aplastante de atletas de edad junior -ocho-, frente a las promesas -únicamente tres- para esta cita en pista cubierta.

**Begoña Garrido o Lidia Casal, entre otros atletas, parten con opciones a medalla**

El único representante junior masculino del club departamental, Antonio Fernández, participará en los 60

metros y en la prueba de longitud. En cuanto a las féminas, prácticamente todas hacen doblete.

Así, Lidia Casal competirá en 60 y 200 lisos; Begoña Garrido y Susana Castro lo harán en 200 y 400 metros; Ollalla Cortizas en 400 y 800 y Andrea Pico y Paula Mateos disputarán los concursos de longitud y pértiga. Finalmente, Alejandra Togoires participará en la prueba de triple salto. Los atletas promesa que acuden a este Gallego en pista representando al Ría serán Carmen Martínez -concursos de triple y longitud-, Juan Bogo -400 lisos- y Diego Alonso -3.000 metros-.

Además de la propia competición autonómica, esta cita será una buena oportunidad para seguir incrementando la lista de deportistas locales que han conseguido las marcas mínimas de participación requeridas para los próximos campeonatos de España tanto en pista cubierta como al aire libre.



Terminado el circuito local de campo a través, muchos de los participantes acudirán a esta carrera / J. Mari

## Los fondistas tienen una cita en el cross de Oleiros

La prueba de campo a través de Oleiros que se disputará el domingo concentrará este fin de semana la atención de los fondistas de Ferrolterra. Al existir competición en todas las categorías de edad la participación, tanto del Ría Ferrol-Concepción Arenal como del Sierra Narón, es muy importante. Así, por parte del club naranés, aparecen inscritos en la carrera senior -que engloba hasta los juveniles- José Cartelle, Fernando Pan, Manuel Hermida, Carlos Piñeiro, Víctor Sande y Rafael Poupariña. En esta prueba, por parte del Ría, participarán Lucía Prieto, Guillermo López, David Doce,

Adrián Allegue, Juan de Miguel, Víctor Souto y Javier Roy. Ya en categorías inferiores, por el club ferrolano aparecen nombres ya conocidos como Brenda Varela, Paula Mayobre, Aser García, Alexandre Lamas o Álvaro Cartelle, mientras que por el Sierra Narón acuden a la prueba de Oleiros las hermanas Meijido Ana y Marisol, así como Rubén Alonso, Daniel Abeledo, Sandra Yáñez y Patricia Yáñez. Los recorridos a realizar oscilan entre los 3.000 metros de la categoría infantil femenina hasta los 6.000 que disputarán los juveniles, junior y senior hombres.

### El torneo San Xiao de golf fue para Santiago y Díaz

La última cita disputada hasta el momento dentro del calendario de competición del club de golf Campomar, el octavo Torneo San Xiao, ya tiene vencedores. En la primera categoría, el triunfo correspondió a Agustín Santiago, que se imponería a Bruno Otero y a Pedro Somorrosto, segundo y tercero respectivamente. En la segunda categoría, el primero fue Roberto Díaz, mientras que Antonio Méndez terminó segundo y Ramón Díaz tercero. El mejor approach, realizado en el hoyo 18, fue a parar a Pedro Martínez Reus.

### La Universidad inicia varias actividades

El Club Deportivo Universitario del campus de Ferrol pondrá en marcha el próximo mes de marzo varias actividades encaminadas a sus estudiantes. Así, está previsto que tenga lugar una nueva edición de las ligas de baloncesto y fútbol siete, para lo que los equipos interesados pueden comenzar a recabar información. En lo que se refiere a cursos, por el momento se anuncian tres, uno dedicado a la danza-arte marcial que es la capoeira brasileña; otro de bolos y la segunda edición del programa de bailes latinos.

### El domingo se celebra la cuarta marcha ciclista

Este domingo tendrá lugar la cuarta edición de las marchas ciclistas populares promovidas por el Patronato de Deportes en colaboración con el Club Ciclista Ferrol. En esta ocasión, el recorrido al que tendrá que enfrentarse el pelotón será de nueve kilómetros, con salida, como es habitual, de la plaza de Armas a las once de la mañana. En esta ocasión, la ruta a seguir se desarrolla en su mayor parte en el casco urbano y en la zona de A Malata. Al término de la marcha tendrá lugar un sorteo de regalos entre los ciclistas.

### Tercera jornada de la liga gallega de ajedrez

Este fin de semana se disputa una nueva jornada de la liga gallega de ajedrez, en las distintas categorías, con representación local. En División de Honor, el líder Círculo Ferrolán recibe al Alexandre Bóveda A, mientras que en Primera se produce un derbi local entre los equipos del Canido y el Santa María de Caranza. En Segunda, tanto As Pontes como el Círculo B intentarán sumar en sus emparejamientos con Ex-Alcohólicos y Artesanos, respectivamente, mientras que en Tercera, la igualdad puede llevar a cambios tras esta jornada.


**LAS REBAJAS MÁS AUTÉNTICAS**  
**KENSINGTON**  
 sports wear  
**DEL 10 al 50 %**  
 Galerías Ferrol / Galiano 7-9 / Real 10-12 FERROL ☎ 981 310 083 Ctra Castilla 828, ☎ 981 391 898 Xubia - Narón